

www.ucargentina.org.ar

COMUNICADO DE PRENSA

Con la renuncia de Guillermo Moreno...

"Esperamos se abra un tiempo de diálogo y tolerancia, dos virtudes inexistentes tanto en el ex Secretario como en su subordinada, Pimpi Colombo"

Señaló el Dr. Fernando Blanco Muiño, Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, al conocerse la aceptación por parte de la Presidente de la República de la renuncia del ahora ex Secretario de Comercio Interior, Licenciado Mario Guillermo Moreno.

“La renuncia de Moreno es el cierre de una gestión plagada de maltrato, arbitrariedades y fracasos que deseamos no lleve a su nueva gestión en Italia para no generar un conflicto internacional con aquel entrañable país”, sostuvo Blanco Muiño.

“Todos los argentinos, en general, y las asociaciones de consumidores que no nos hemos adocenado a los caprichos de Moreno, en particular, hemos padecido y pagaremos durante muchos años, los políticas equivocadas del ex Secretario. En términos económicos llevará mucho tiempo revertir cada uno de sus fracasos”, manifestó Blanco Muiño.

“El modo de gestión alejado de la ley, basado en la arbitrariedad y en la ilegalidad que impuso Moreno y fue continuado prolijamente por su Subsecretaria de Defensa del Consumidor, Licenciada en Matemáticas, María Lucila (“Pimpi”)

Colombo, llega a su fin y con él los aprietes, las amenazas, las denuncias penales vacías, las ilegales suspensiones de entidades. Por eso sería saludable para el propio Gobierno que la decisión tomada por Moreno sea seguida por Colombo de modo de poder reconstruir los lazos de solidaridad y credibilidad entre el Estado y la sociedad civil”, finalizó Blanco Muiño.

Ciudad de Buenos Aires, 19 de Noviembre de 2013.

Se agradece muy especialmente la difusión.

Prensa: 15-3598-5223